

PRESSEMITTEILUNG **für die MVZ-Praxis Orthopädie am St. Augustinus-Krankenhaus** **Düren**

10. März 2025

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© K. Erdem) v.l.: Jessica Pfeifer (Geschäftsführerin der Medizinischen Versorgungszentren), Dr. med. Birger Breickmann und Dr. med. Michael Hanisch

(2.447 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Dr. med. Birger Breickmann erweitert ärztliches Team der MVZ-Praxis für Orthopädie in Düren-Lendersdorf

Dr. med. Michael Hanisch freut sich über fachärztliche Verstärkung und mehr Kapazitäten für die Patientenversorgung

Düren. Gute Nachrichten für orthopädische Patienten in der Region: Die MVZ-Praxis für Orthopädie am St. Augustinus-Krankenhaus in Düren-Lendersdorf freut sich, Dr. med. Birger Breickmann als neuen Facharzt im Team willkommen zu heißen. Von seiner umfangreichen medizinischen Erfahrung

profitieren Patienten und das Praxis-Team gleichermaßen. In der Praxis arbeitet seit vielen Jahren erfolgreich der ebenfalls sehr erfahrene Dr. med. Michael Hanisch, Facharzt für Orthopädie, der sich sehr über die Verstärkung durch seinen Kollegen Breickmann freut. Beide kennen und verstehen sich sehr gut und arbeiten hervorragend zusammen.

Dr. Breickmann ist Facharzt für Orthopädie und verfügt über die Zusatzbezeichnungen Sportmedizin und Chirotherapie. Er hat im Laufe seiner Karriere nicht nur zahlreiche Weiterbildungen absolviert, sondern auch selbst als Dozent medizinische Fortbildungen durchgeführt. Seine fundierte Fachkompetenz und sein Engagement für Patientinnen und Patienten machen ihn zu einer wertvollen Ergänzung des Teams. „Die Arbeit macht mir Spaß und gibt mir das Gefühl, gebraucht zu werden. Solange der Kopf das hergibt, ist es auch keine Belastung für mich“, sagt Dr. Breickmann über seine Motivation.

Auch Frau Jessica Pfeifer, Geschäftsführerin der Medizinischen Versorgungszentren der Josefs-Gesellschaft, freut sich über die Verstärkung des Teams: „Mit Dr. Breickmann gewinnen wir einen versierten Facharzt, der in der Region sehr bekannt ist. Die Zusammenarbeit zwischen Dr. Hanisch und Dr. Breickmann läuft optimal.“

Durch die personelle Erweiterung profitieren Patientinnen und Patienten von kürzeren Wartezeiten, einer individuelleren Betreuung und größeren Kapazitäten an orthopädischen Behandlungen. Die MVZ-Praxis für Orthopädie in Düren-Lendersdorf gehört seit jeher zu den drei tragenden Säulen des Endoprothetikzentrums der Maximalversorgung und des Schwerpunktes Wirbelsäulenchirurgie am St. Augustinus-Krankenhaus: Konservative und operative Behandlungsmethoden sowie eine standortnahe Rehabilitation für orthopädische und unfallchirurgische Patienten.

Die MVZ-Praxis für Orthopädie in Düren-Lendersdorf heißt Dr. Breickmann herzlich willkommen und freut sich darauf, den Patientinnen und Patienten auch weiterhin eine bestmögliche medizinische Betreuung zu bieten.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gGmbH](#), Köln

Sämtliche Pressefotos dieser Meldung (sofern vorhanden) stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem von der Josefs-Gesellschaft veröffentlichten Thema zur Verfügung.